

Manifestantes levantarán bloqueo

en Paso del Comercio de Cali

Acuerdo con el alcalde Ospina, quien pide a la institucionalidad que no hayan hecho violentos.

FOTO POR: ALCALDÍA DE CALI

RELACIONADOS: ALCALDÍA DE CALI | PARO | BLOQUEOS | SEGURIDAD | PROTESTAS















l alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, y jóvenes manifestantes en el Paso del Comercio, en el nororiente de la ciudad, lograron llegar a la firma del **acuerdo pacífico** para el levantamiento del bloqueo en ese sector.

La firma se llevó a cabo en la medianoche del 9 de mayo, un día agitado para la capital del Valle en materia de orden público.











VIOLENCIA 12:02 A. M.

Violentos choques en Cali dejan heridos de bala y



'10.000 policías y 2.10 militares para restal. <

VIOLENCIA 11:50 P. M.

orden en Valle'

El alcalde Ospina dijo: "Quienes están acá son los muchachos del barrio, muchachos trabajadores y que estuvieron allí y adelantaron ese bloqueo porque sus necesidades no han sido resueltas. Batallaron contra el Esmad, pero ganaron y lo hicieron con mucha gallardía y valentía y entendieron que había desbloquear".

Dijo que se buscó este acuerdo para evitar muertes de jóvenes.

(Lea también: Violentos choques en Cali dejan heridos de bala y caos)

Se refirió al presidente de la República: "Señor presidente Iván Duque, necesitamos otro tiempo a la paz y a la vida y agotar el diálogo".



Departamento Administrativo de Planeación Municipal ha transmitido

Compartir

Ospina le dijo a la ciudadanía que sabe que la población ha sufrido momentos difíciles, que "han perdido a sus hijos y han sufrido lesiones, pero los conflictos no se resuelven desde la violencia, sino desde la palabra. Poco poco con mucho talante, en una plegaria para la vida. Se va desbloquear el Paso del Comercio".

Pero hizo el llamado para que la institucionalidad garantice que no haya ninguna circunstancia violenta en este punto, después del levantamiento del bloqueo.

(Le puede interesar: Alcalde de Cali y manifestantes acuerdan pacíficamente desbloquear vía









"Para que todos volvamos a movilizarnos. Se hace con un acuerdo y lo refrendo como alcalde en lo que se refiere a lo local, lo refrendo y lo firmé", sostuvo Ospina.

Una de las jóvenes firmantes leyó el acuerdo con peticiones al Gobierno Nacional y a la Alcaldía de Cali.

Al gobierno del presidente Duque, le piden la eliminación de la reforma a la salud y a la pensión, así como acciones de justicia y reparación íntegra para las víctimas, además de acelerar el plan de vacunación contra covid-19.

También piden articular programas para emprendedores con Pymes, incluidas.

En el orden municipal, el alcalde Ospina aceptó peticiones como un programa de empleo para la reconstrucción y mantenimiento de la ciudad, articulado con el crecimiento educativo.

Según Ospina, se pretende que jóvenes participen en el arreglo de los daños a la infraestructura de la ciudad y del MIO que se registraron estas dos últimas semanas de paro.

(Lea también: Pérdidas en el Valle durante paro superan los 1,2 billones de pesos Gremios)

Se busca un programa de salud integral para jóvenes y sus familias.

En este aspecto se firmó compromiso de generar apoyo psicosocial a quienes participaron en el paro.

Además se buscará trabajar una ruta cultural que resaltará las capacidades de jóvenes de las comunas 4, 5 y 6, en el nororiente de la ciudad; será concertada con líderes de barrios.

A su vez, se manejará una ruta concertada de intervención con Migración Colombia migrantes en el jarillón, entre ellos, población venezolana. Ospina rechazó sentimientos de xenofobia.

"El diálogo es la ruta, es la vía, es lo que nos posibilita" dijo Ospina después de la medianoche y comenzando el 10 de mayo.

El mandatario agradeció el acompañamiento de embajadores europeos, como España, Bélgica y de la Unión Europea en este











proceso.

Por su parte, jóvenes manifestantes que firmaron el acuerdo dijeron que quieren un futuro para sus hijos y que no repitan lo que ellos han vivido.

Uno de ellos dijo que no quieren en 10 años más muertos ni más pobreza.

Otro joven dijo: "Señor Duque, yo no soy un bandido, soy un ciudadano que tiene sueños. Ayudo en un fundación con niños vulnerables del jarillón de Floralia (en el nororiente).

El presidente del Concejo de Cali, Flówer Rojas, dijo que celebraba el diálogo y los acuerdos.

En el acto también estuvieron los secretarios Paz y Cultura, Danis Rentería, y de Bienestar Social de Cali, Jesús González, así como el procurador provincial Juan Gerardo Sanclemente.

Esta firma ocurrió horas después de que el presidente Iván Duque anunció la intervención de la Fuerza Pública para el levantamiento de bloqueos y el restablecimiento del orden en Cali y en el departamento, pronunciamiento que hizo el Jefe de Estado, luego de tiroteos en el sur caleño, este domingo 9 de mayo y el cual dejó, al menos, seis heridos por disparos.

En la noche de este 9 mayo, el ministro de Defensa, Diego Molano, dijo en visita a la ciudad ante los graves hechos en el sur que 10.000 policías y 2.100 soldados están desplegados en el Valle del Cauca para restablecer la seguridad y desbloquear vías.

Al tiempo, el alto funcionario anunció la instalación de rutas selectivas de seguridad para hacer acompañamiento a caravanas con alimentos y medicamentos.

Ospina, así como **la gobernadora Clara Luz Roldán** han insistido en que el presidente Duque visite Cali, ante los graves hechos de orden público de las últimas dos semanas con ataques de grupos armados a la ciudadanía en las noches, en zonas del sur caleño, ataques también hacia la misión médica, además de confrontaciones con el Esmad. Estas últimas han dejado cuestionamientos por presunto abuso de la fuerza policial.

El senador Gabriel Velasco dijo en un video: "Yo he venido acompañando al presidente Ivan Duque en todo momento, en los











difíciles, en los más difíciles y siempre en la búsqueda de consenso para solucionar las diferentes crisis. Sin embargo, esta negativa de venir a Cali me duele. Cali está siendo sitiada por la criminalidad, la ciudad está gritando a gritos no más bloqueos. La frustración frente al abandono de mi ciudad me impide seguir en mi labor como vocero del Centro Democrático. Yo siempre seguiré defendiendo los valores democráticos y siempre defenderé a mi ciudad".

CALI











Empodera tu conocimiento

MINGA INDÍGENA 07:15 A. M.

Comisión de Paz del Congreso viaja de urgencia a Cali



NARCOTRÁFICO 07:00 A. M. En lo que va del año van 9 semisumergibles con droga incautados



PARO BOGOTA 06:47 A. M.
El Valle del Cauca cie
fronteras ha

mayo

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

CLARA LUZ ROLDÁN 06:25 A. M.

Por decreto, Gobernadora decreta el cierre de accesos al Valle



CALI 06:21 A. M.

Duque viajó a Cali en la madrugada y presidió Consejo de Seguridad



CORONAVIRUS 05:47 A. M.

Cartagena activa la alerta roja hospitalaria por 100% de ocupación UCI



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.









